

RINGKASAN

M. Aksa Mahmud (0832017117). Prospek Pengembangan Produksi dan Pendapatan Usahatani Jagung Pakan Ternak Studi Kasus di Desa Jampu, kecamatan Liriaja, Kabupaten Soppeng. Dibawah bimbingan oleh Ibu Ida Rosada dan Ibu Rasmidah Rasyid.

Jagung merupakan komoditas tanaman pangan yang memiliki peranan penting dan strategis dalam pembangunan nasional (Saidah et al., 2020). Jagung dikenal karena hasil sereal atau biji-bijian yang dapat hidup di lingkungan tropis dan subtropis, jagung tidak hanya digunakan sebagai makanan tetapi juga digunakan sebagai pakan dan bahan modern, bahkan sudah mulai digunakan sebagai bahan bakar alternatif (biofuel).

Penelitian ini bertujuan : (1) Mengidentifikasi jumlah produksi dan produktivitas usahatani jagung pakan ternak di Desa Jampu; (2) Menganalisis pendapatan usahatani jagung pakan ternak; (3) Menganalisis prospek pengembangan usahatani jagung pakan ternak. Penelitian ini dilakukan di Desa Jampu, Kecamatan Liriaja, Kabupaten Soppeng. Populasi dalam penelitian ini sebanyak 198 Petani Jagung. Penentuan jumlah sampel yang digunakan didasarkan pada pendapat Arikunto yang hasilnya 40 orang, selanjutnya responden dipilih menggunakan metode simple random sampling dimana setiap anggota populasi (petani jagung) memiliki peluang yang sama untuk dipilih menjadi sampel. Penelitian ini menggunakan 3 metode analisis yaitu analisis untuk mengetahui jumlah produksi dan produktivitas usahatani jagung pakan ternak, analisis pendapatan untuk mengetahui pendapatan, dan analisis trend untuk menganalisis prospek pengembangan.

Hasil penelitian menunjukkan (1) Produksi memiliki nilai rata-rata yaitu 5.717 Kg dan produktivitas yaitu 5.197 Kg. (2) Pendapatan yang diperoleh petani jagung selama satu musim tanam sebesar Rp. 19.238.777/MT, Rata-rata perkembangan produksi yaitu 822.671 Kg. (3) Proyeksi rata-rata produksi usahatani jagung pakan ternak yaitu 914.001 Kg dengan persentasi 20% meningkat untuk lima tahun mendatang. Melihat hal tersebut menunjukkan bahwa pengembangan usahatani jagung pakan ternak di Desa Jampu mempunyai prospek yang baik.

Kata Kunci : Prospek Pengembangan, Produksi, Pendapatan, Usahatani Jagung
Pakan Ternak